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Il tribunale amministrativo annulla anche gli spostamenti di docenti e alunni

Scuola per ciechi
“promossa” dal Tar

UMBERTO MAIORCA

ASSISI – La scuola media spe-
ciale dell'istituto Serafico di Assi-
si è promossa d'ufficio dal Tribu-
nale amministrativo dell'Umbria.
Nulli, quindi, tutti gli atti che
spostavano docenti, alunni e per-
sonale amministrativo in altre
scuole.
Una vittoria per i 12 genitori di
ragazzi pluriminorati che fre-
quentano la scuola e del persona-
le della scuola, assistiti dagli av-
vocati Nicodemo Gentile e Mat-
teo Frenguelli, che erano destina-
ti alla scuola pubblica, con il so-
stegno per ognuno di loro garan-
tito dall'Usr. Solo che al Serafico
i giovani sono seguiti otto ore il
giorno, in classi di massimo quat-
tro persone, con progetti di mu-
sicoterapia, piscina e laboratori
individualizzati.
Il Serafico aveva contestato all’isti-
tuto di aver accettato l’iscrizione
di alcuni alunni disabili, i quali,
oltre ad essere vedenti, non sono
assistiti dal Serafico e iscritto gli
alunni, per l’anno successivo,
presso le scuole ordinarie del ter-
ritorio e comunicando che altri
dieci alunni ospitati dal Serafico
non sarebbero stati reiscritti, in
quanto fuori dall’obbligo scolasti-
co. Il nulla osta è stato negato dal
dirigente dell’Istituto, il quale ha
contestato la legittimità dell’ope-
rato del Serafico riguardo all’iscri-
zione presso altre scuole e alla
non reiscrizione degli alunni.
Per i giudici del Tar, “per ragioni
di ordine pedagogico può essere
prevista una permanenza più pro-
lungata nella scuola rispetto ai di-
versi gradi di istruzione”, con la
facoltà di “di fissare una fascia di
età di permanenza con il massi-
mo di ciascun livello di scuola sa-
rà di un numero doppio di anni
rispetto alla scuola comune”. Gli
alunni in questione rientrano in
detti parametri e l’iscrizione degli
alunni già iscritti nell’anno prece-
dente deve avvenire d’ufficio. Do-
po il compimento dell’età del-
l’obbligo scolastico in senso stret-
to (sedici anni), la legge garanti-
sce il diritto per l’alunno diversa-
mente abile di continuare il pro-
prio percorso scolastico. I ricor-
renti, inoltre, hanno sostenuto
che nessuna norma consente di
ritenere “l’Istituto finalizzato
esclusivamente all’istruzione di
alunni non vedenti. Del resto
l’Istituto comprensivo ha sempre
accolto, con il consenso dell’am-
ministrazione scolastica e del Se-
rafico, anche alunni minorati ve-
denti”.
Il Tar “ritiene di dover aggiunge-
re che agli alunni pluriminorati
vedenti non viene negata la frui-
zione del servizio scolastico, po-
tendo essi iscriversi presso le scuo-
le comuni; ma sulla fattibilità del-
le previsioni della legge, e ancora
di più sulla possibilità di operare
con immediatezza in modo non
traumatico il passaggio dall’Istitu-
to alle scuole speciali di cui è sta-
ta prevista l’istituzione, è lecito
nutrire perplessità”.

Torgiovannetto,

oggi riapre

la provinciale “249”

ASSISI - Sarà riaperta oggi la Strada pro-
vinciale “249” in località Torgiovannet-
to, a conclusione dei lavori per la sua
messa in sicurezza resisi necessari per una
frana in prossimità di una cava dismes-
sa(nella foto). 
Gli interventi sono stati finanziati dalla

Regione con 1 milione e 700mila euro
e con fondi nazionali per 2 milioni e
mezzo di euro.  Alla riapertura, ore 10,
prenderanno parte l'assessore regionale
all'Ambiente Lamberto Bottini, i rappre-
sentanti delle varie istituzioni locali che
hanno operato per la sistemazione.

L’Istituto Serafico di Assisi

Bastia, La Destra chiama il Pdl
in vista delle amministrative

BASTIA UMBRA - La Destra interviene nel
dibattito per le amministrative e lo fa annun-
ciando un possibile candidato forte e di cara-
tura nazionale. “A Bastia rappresentiamo il
5,1% degli elettori ed è il terzo partito - spie-
ga il portavoce Michele Boccali -. I macchini-
sti del vapore del Pdl sembrano dare per scon-
tato alleanze mai discusse, senza le quali le ele-
zioni non si vincono. 
In questa fase preliminare, La Destra di Bastia,
ha lavorato sul programma da presentare ai cit-
tadini, ed ha ricevuto la disponibilità di un au-
torevole esponente politico nazionale per una
sua eventuale candidatura a sindaco. Siamo di-
sponibili ad un dialogo costruttivo che tenga
conto dei reali valori numerici in campo”.

Bloccate le decisioni del Serafico e dell’Ufficio scolastico

Area Pip di Rivotorto,
via agli insediamenti

ASSISI - Il consiglio comuna-
le di Assisi ha approvato a
maggioranza una serie di inter-
venti per lo sviluppo del terri-
torio tra cui spicca l’insedia-
mento artigianale di Rivotor-
to.
Via libera infatti al "regola-
mento per l'assegnazione, con
evidenza pubblica, dei lotti del
Piano di insediamenti produt-
tivi" nella zona di Rivotorto
d'Assisi, relatore Moreno For-
tini (assessore all'Urbanistica). 
Si tratta di una area artigiana-
le che includerà 16 lotti e nel-
la quale, con finanziamenti del
Comune e dell'Unione Euro-
pea, è stata realizzata una stra-

tro storico di Assisi con un
programma di oltre 25 milio-
ni di euro (di cui 17 già rea-
lizzati, primo e secondo stral-
cio, e il terzo settore da comu-
nicare nei prossimi mesi).
Altro punto la "ratifica", per
"variazione di bilancio", per le
opere di completamento del
Foro Romano e Sala della Vol-
te i cui lavori sono in corso di
conclusione con l'inaugurazio-
ne e riapertura prevista il 13
settembre. 
Si tratta di un intervento di
grande qualificazione che, sot-
to la piazza del Comune, re-
cupera una straordinario am-
biente di epoca romana.

da di accesso
per 725mila eu-
ro. Un progetto
molto impor-
tante, atteso da
anni, e che an-
drà a valorizza-
re la zona di Rivotorto. Altro
punto significativo (con un in-
vestimento di circa 270mila) il
programma di "interramento",
sotto le nuove pavimentazioni,
di tutti i cavi, Telecom ed Enel,

nelle zone di
Assisi centro
storico, Armen-
zano, Rocca S.
Angelo e Ster-
peto (ma si sta
procedendo an-

che in altri luoghi come al Ca-
stello di Palazzo). E' da ricorda-
re che, dal 2000, sono in corso
opere per ripavimentare, con
pietre e mattoni (rifacendo an-
che le reti tecniche), tutto il cen-

Si tratta di 16 lotti

a disposizione 

per attività artigianali

Asili privati,
in arrivo fondi
dal Comune

ASSISI - La giunta comunale
continua a lavorare per completa-
re la riqualificazione degli edifici
scolastici (16 in totale, tutti ade-
guati alle normative) e soprattut-
to ultimando le opere relative al-
le scuole materna ed elementare a
Petrignano e materna a Rivotor-
to, come da indirizzo dell'assesso-
re Maria Aristei Belardoni. 
Sul tema dei servizi alla prima in-
fanzia, la stesaa Aristei e l'assesso-
re al Bilancio Moreno Massucci,
hanno previsto risorse da destina-
re al supporto per la gestione de-
gli asili privati che stanno svolgen-
do una grande funzione di soste-
gno reale alle famiglie del territo-
rio. 
Inoltre la giunta ha approvato, nel
corso dell'ultima seduta, le relati-
va variazione di bilancio per uti-
lizzare quanto previsto dalle leggi
regionali al fine di supportare le
attività degli asili pubblici e priva-
ti collocati nel territorio. In totale
la cifra complessiva, fra Comune
e Regione, tocca la quota di
95mila euro che rappresenta un
segnale significativo al fine di mi-
gliorare l'offerta di servizi per
bambini, ancora non in età sco-
lastica, e dare un aiuto alle fami-
glie del territorio. 

ASSISI

Edicole e fontane,
prosegue 
il recupero

ASSISI - L'amministrazione co-
munale fa il punto sul recupero
di alcune opere del patrimonio ar-
tistico “minore” della città, tra cui
affreschi esterni, edicole e fontane.
La fontana presso Piazza del Co-
mune, piazza del Vescovado, Fon-
te Marcella, la fonte nella zona del
Monte Frumentario, la Fontana
delle Ventisei Cannelle a Santa
Maria e la Fontana di San Rufi-
no, sono solo alcune delle opere
restaurate. 
Un lavoro che proseguirà. Non
solo è stato eseguito il restauro
ma, in molti casi, sono stati in-
stallati anche nuovi impianti al fi-
ne di proteggere la fontana dai
"depositi calcarei". Comunque,
tutte le originarie colonnine pota-
bili sono rimaste attive e dotate di
un pulsante, per non sprecare l'ac-
qua, quelle chiuse lo sono in at-
tesa di riparazione. 
In merito alle "lampade votive"
dei cimiteri si precisa che non è
mai stata staccata, a nessuno, e
malgrado il censimento, l'illumi-
nazione. Se si è verificato qualche
problema è dovuto al lavoro che
la nuova impresa si è offerta di fa-
re per sostituire le vecchie lampa-
de ad incandescenza con le nuo-
ve a  basso consumo energetico. 


